
令和４年度 和光市立新倉小学校 第１回 学校運営協議会議事録 

 

１ 開催日時  令和４年３月 ９日（水曜日） １０：００～１１：３０ 

 

２ 場  所  和光市立新倉小学校 多目的室 

 

３ 出 席 者  宇部 章子  林  房夫  花谷 佳弘  大川 浩史 

田中 広道  鈴木 惠治  土井 純子   

（出席者７名 欠席者４名） 島﨑 秀（事務局） 

 

４【協議内容・報告】 

 

（１） 令和４年度 学校経営計画について（別紙参照） 校長より 

   〇特に意見が無かったので学校長からキャリア教育（職業観）の充実のため、実際に働いて

いる地域の方々にご講演（お話）いただけないだろうかという提案。 

   ➡CSディレクターを中心に委員の方々で地域にどのような人材がいるか確認する。 

 

（２） 令和４年度の学校行事について（別紙参照）  事務局より 

   〇西武ライオンズのﾍﾞｰｽﾎﾞｰﾙﾁｬﾚﾝｼﾞのような行事は体力テストの前に入れてはどうか。投力

向上に直結すると思う。➡残念ながらﾗｲｵﾝｽﾞとの日程調整で叶わなかった。 

   〇できるかどうかわからないが、新倉まつりを 8月 21日（土）に入れてほしい。 

 

（３） 次回以降の学校運営協議会の実施日について 

   〇６月１１日（土）、１０月１９日（水）、１２月１５日（木）、２月１４日（火） 

    ３月８日（水）を予定日としておく。 

    

（４） その他の意見として 

〇全国の CS 推進委員会の資料や映像を見る機会があるが、学校評議員との違いを明確にし

た方が良い。民生児童委員や教職員との交流の機会を設け、せめて顔ぐらいはお互いに知っ

ておいた方が良いと思う。 

   ➡その通りだと思う。コロナ禍以前は、年に数回行われる学校運営協議会の折に校舎内を巡

っていただき授業を参観していただく機会があった。来年度の学校公開日の午後に学校運営

協議会の皆様との懇談の機会は、作れると思う。 

   ➡CS ディレクターとしても理解はしているが、新倉地区は、地区社協が立ち上がっていな

いので時期尚早かと考える。広沢小学校で教職員との懇談を行い、子ども達を大切に想って

指導している先生方が多いのに感心した。同じようなことを新倉小でも実現できると良いと

考えている。 

    

〇学校運営協議会委員の任期が３年２期までとなっているようなので新しい委員を少しず

つでも入れていかないと、引き継ぐことができないのではないか。 

   ➡一身上の都合により今年度で辞めてしまう委員もいるようなので心当たりに声をかけて

いきたい。 


